



UPS y Fundación Chicos de la Calle suscriben nuevo convenio de cooperación



La Universidad Politécnica Salesiana y la Fundación Proyecto Salesiano Chicos de la Calle suscribieron nuevamente un convenio de cooperación interinstitucional que reafirma los compromisos de cobertura, auspicio y acompañamiento por parte de la UPS a los programas «Mi Caleta», Unidad Educativa Fiscomisional (UESPA), Escuela Deportiva GOLASO, talleres escuela San Patricio (TESPA), entre otros.

La firma de este acuerdo se dio en el marco de la casa abierta realizada por la Fundación Salesiana Chicos de la Calle el 29 de enero en la Plaza del Teatro ubicada en centro histórico de Quito. Asimismo, el Vicerrector de la sede Quito, José Enrique Juncosa, recibió de manos del P. Robert García, Vicario Inspectorial, un diploma y una placa de reconocimiento.

En su intervención, el Vicerrector destacó la importancia del vínculo y el compromiso entre la UPS con los proyectos salesianos ya que a través de ellos se reaviva la invitación de Don Bosco para enfocar las actividades académicas y de vinculación con la sociedad en beneficio de la juventud más pobre y abandonada.

La Fundación Proyecto Salesiano Chicos de la Calle es una institución sin fines de lucro que desarrolla una propuesta educativa integral desde el año 1977 a favor de los niños, niñas, adolescentes, jóvenes trabajadores, en situación de calle y sus familias.

Durante el mes de enero, los salesianos en el mundo entero celebramos las fiestas de nuestro fundador San Juan Bosco. En virtud de estas fiestas, la Fundación organizó un festival artístico con la participación y presencia de sus educadores, familias, niños, niñas y jóvenes en el cual participó el Grupo de Danza Ecuatoriana de la Sede Quito.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)